

Das geht auf's Haus

Sächsische Ärzteversorgung feiert Richtfest für neues Verwaltungsgebäude

Am 26. November 2018 lud die Sächsische Ärzteversorgung (SÄV) – rund neun Monate nach Beginn der Rohbauarbeiten – zum Richtfest für ihren zukünftigen Verwaltungssitz am Dr.-Külz-Ring 10 in Dresden.

Die Gäste, darunter Vertreter der Sächsischen Landesärztekammer, der Sächsischen Landestierärztekammer und der aufsichtführenden Ministerien, natürlich aber auch alle beteiligten Fachplaner und Gewerke versammelten sich unter der Richtkrone, um dem traditionellen Richtspruch zu lauschen. Die Bauherren schlugen unter den Augen der Anwesenden die letzten Nägel ein und dankten mit dem Richtschmaus all jenen, die einen Beitrag zur Wiederbelebung des historischen Gebäudes leisten.

Auch der Oberbürgermeister der Stadt Dresden, Dirk Hilbert, überbrachte dem Bauvorhaben seine besten Wünsche. Hilbert zeigte sich hoch erfreut, dass eines der wenigen Gebäude, das dem verheerenden Bombenangriff am 13. Februar 1945 standgehalten hat, eine neue Bestimmung finden wird. Gleichzeitig betonte er die Bedeutung des Versorgungswerkes als lokaler Investor mit europaweitem Immobilienbestand, der sich langfristig vor Ort engagiert.

Der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, Erik Bodendieck, griff diesen Gedanken auf und erinnerte daran, dass es vor allem die Banken als Kreditgeber waren, die die Entwicklung der prosperierenden Residenz- und Industriestadt Anfang des 20. Jahrhunderts maßgeblich beförderten. Zudem verwies er auf den Gestaltungswillen

und das bürger-schaftliche und kulturelle Engagement, das der Berufsstand der Ärzte in der Vergangenheit immer wieder unter Beweis gestellt habe. „Umso mehr freut es mich,“, so betonte Bodendieck, „dass wir, die sächsischen Ärzte und Tierärzte, einem für die Geschichte der Stadt so bedeutenden Gebäude neues Leben einhauchen, (...) und zugleich unser wertvollstes Gut, unsere Altersvorsorge, mitten im Herzen der Stadt Dresden sicher verwahrt wissen.“

Die 1903 errichtete Bankfiliale stand seit dem Auszug der Dresdner Bank 2013 leer. Bis Ende 2019 wird das Gebäude nun revitalisiert. Eine Dresdner Architekten-Gemeinschaft projiziert die Sanierung. Mit der Ausführung sind lokale Bauunternehmungen beauftragt. In den oberen Geschossen entstehen mehrere Büronutzungseinheiten, unter anderem die neue Geschäftsstelle der Sächsischen Ärzteversorgung. Die beiden Tresore im



Dr. med. Steffen Liebscher, Vorsitzender des Verwaltungsausschusses, Dirk Hilbert, Oberbürgermeister der Stadt Dresden, Erik Bodendieck, Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, und Ass. jur. Nico Appelt, MBA, Geschäftsführer der Sächsischen Ärzteversorgung (v.l.n.r.).

Keller, letzte Zeugen der Vergangenheit, bleiben in ihrer Funktionalität erhalten. Die Kassenhalle im Erdgeschoss wird nach ihrer denkmalgerechten Sanierung als Veranstaltungssaal der Öffentlichkeit zugänglich sein – und das Angebot der Konferenz- und Tagungsstadt Dresden um einen attraktiven Veranstaltungsort bereichern.

Doreen Klömich M.A.
Sächsische Ärzteversorgung
Leiterin Geschäftsbereich Finanzen und
Organisation